



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	84652648
Prix	478 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice / libération / 3 pièces / 70m² / traversant/ entièrement rénové / balcons est-ouest / cave / ascenseur :en plein Cœur du quartier de la libération, au-sein d'une résidence sécurisé avec gardien et très bien entretenue, venez Découvrir ce grand trois pièces, au troisième étage avec ascenseur:cet appartement traversant se compose:d'une entré distribuant toutes les pièces; un salon/salle à manger climatisé de 20m² ouvert sur un balcon exposé est. Puis, une cuisine équipé indépendante donnant également sur un balcon, deux belles chambres exposées ouest de 12m² et 13m² avec placard et ...

Exclusivity / nice / libération / 3 rooms / 70m² / walk-through / fully renovated / east-west balconies / cellar / elevator :in the heart of the libération district, in a secure, well-maintained residence with janitor, come and discover this large three-room apartment on the third floor with elevator:this rare apartment on the market comprises:an entrance hall leading to all rooms; a 20m² air-conditioned living/dining room opening onto an east-facing balcony. Then, an independent fitted kitchen also opening onto a balcony, two beautiful west-facing bedrooms of 12m² and 13m² with fitted ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

